

Presstext



Ein rasanter Wirbelsturm aus Oldschool-Riffs im modernen Gewand, gepaart mit Ohrwurm verdächtigen Melodien im Stile alter Helden, groovigen Beats und der unverkennbaren Stimme von Frontmann Maggi - das ist die Crashing Crew.

Sie sind entschlossen jede Bühne dieser Welt zu erobern, um mit ihrem "Crash"-Metal die Charts zu stürmen und ihre "Crew" kontinuierlich zu vergrößern. Mit Witz und Charme, den die fünf Franken seit ihrem Beginn als Schulband 2009 nie verloren haben, prägen sie bis heute ihr ganz eigenes Image.

Den Schritt in die Professionalität machten sie durch die Zusammenarbeit mit dem renommierten Produzenten Markus Gumball für ihr Debütalbum "Welcome Home". Hier untermauerten sie, dass die Band für sie nicht nur ein Lebensmotto ist, sondern auch akribische Arbeit und unermüdliches Engagement bedeutet.

Die fünf Erlanger gehen ein neues Projekt nach dem anderen an und überzeugen jedes Publikum vor dem sie spielen. Denn jetzt haben sie Fahrt aufgenommen und kennen den Weg, dem sie entschlossen folgen wollen, um ihre Ziele zu erreichen.

Sie sind bereit ihr ganz eigenes Kapitel zu schreiben und sich der ganzen Musikwelt zu präsentieren.



Über die Crew



MAX - GITARRE

MEHR ALS NUR EINE BAND

» Für mich besteht die Crashing Crew nicht nur aus Musikern mit denen ich zusammen an der Verwirklichung meines Traums - Teil einer erfolgreichen Band zu sein - arbeite, sondern auch aus den besten Freunden, die ich mir nur vorstellen kann. Meiner Meinung nach ist dies eine unserer größten Stärken. Jeder kann auf jeden zählen und wir würden alles füreinander tun. Das spiegelt sich auch in unserer internen Struktur wieder, jeder weiß genau wo seine Stärken und Schwächen liegen und so ergänzen wir uns perfekt! «

MUSIK UND SONGWRITING

» Beim Komponieren und Arrangieren der Songs, alleine und mit der ganzen Crew, empfinde ich vor allem ein Gefühl der Freiheit. Die Freiheit für jeden, alles mit in die Musik einbringen zu können was einen bewegt, ohne dass einem wie in Beruf oder Alltag Grenzen gesetzt oder Vorschriften gemacht werden. Durch diese Vielfalt an einfließenden Ideen und Eindrücken, in Kombination mit der intensiven Ausarbeitung, entstehen abwechslungsreiche und schlüssige Kompositionen, die immer zu Recht das Siegel "Crashing Crew" tragen. «



BENIE - DRUMS



MAGGI - VOCALS

DIE BOTSCHAFT DER TEXTE

» Ich möchte mit den Texten in unseren Songs ein besonderes Gefühl vermitteln, etwas worin sich jeder Zuhörer wiedererkennen kann. Es geht dabei sowohl um die Blindheit der Liebe, als auch um das Verrücktwerden im Alltag. Es geht um politischen Fanatismus, als auch um das Loslassen eines geliebten Menschen. Um die letzten Gedanken vor dem Ende, als auch um die Selbstzweifel, die jeder empfindet. Diese Inhalte unterstreichen nämlich die Botschaft die wir an unsere Fans senden wollen: Sei ein Teil der Crew. Du bist nicht allein mit dem was du denkst und tust! «

DAS LIVE-FEELING

» Ständiges Proben, andauernd Videos drehen, aufwändig neues Liveequipment basteln und permanent Termine und Auftritte ausmachen. Oft fragen mich Leute, warum wir uns diesen ganzen Aufwand eigentlich antun. Aber darauf gibt es nur eine einfache Antwort: das Gefühl als Teil der Crew live auf der Bühne zu stehen. Wenn wir alles um uns herum vergessen und ein krachendes Fest abfeiern bis auch der Letzte freudetrunken nach Hause taumelt und sich ein Teil der Crew nennen kann.

Genau für dieses Lebensgefühl, das uns antreibt und das wir mit allen Teilen wollen, genau dafür lohnt sich all die harte Arbeit. Ohne das könnte ich einfach nicht mehr sein! <<



MATZE - BASS



ALEX - GITARRE

ZUKUNFT UND ZIELE

» Unsere Songs vermitteln ein Gefühl von Stärke und Freude an der Musik, welche wir uns auch immer beibehalten wollen. Aus diesem Grund existiert unsere Band und dieses Gefühl wollen wir weitergeben. Daher ist es unser größtes Ziel so viele Menschen wie möglich rund um die Erde von unserer Musik zu begeistern.

Ich persönlich sehe uns auf den großen Festivals oder als Tour-Support namenhafter Bands perfekt aufgehoben, weil genau dort unsere Stärken liegen:

Mit Leidenschaft und Spielfreude das Publikum anzuheizen und von unserem Mix aus "alt" und "neu" zu überzeugen. <<

Meilensteine

03	2017	Spring Breakdown Tour
10	2015	Hell-O-Ween Tour
09	2015	Videorelease: SNL15
05	2015	Albumproduktion (Cubeaudio)
04	2015	Videorelease: The Same
07	2014	Open Air, Konstanz (1500 Zuschauer)
08	2013	Aufnahme EP (Cubeaudio)
04	2012	Konzert: Hirsch, Nürnberg (800 Zuschauer)
12	2011	Support-Show: MASTER
09	2011	Aufnahme EP (PM-Studios)
01	2010	Schooljam (Endrunde Deutschland)
10	2009	1. Auftritt (Rock im Emil - 300 Zuschauer)
02	2009	Bandgründung



Kontakt:

**Crashing Crew
Alexander Boldin
Bissingerstr. 2
91052 Erlangen
+49 176 70858121
booking@crashingcrew.de**